おたがいさま全体交流会 in ごうつ 2023.3.17 開催

~コロナで会えずにいたけど 負けないで みんな集まろうよ!~

例年しまねの6つのおたがいさまと地域つながりセンター、生協しまねが集い 交流と研修をおこなっていましたがコロナ禍による影響で開催することができませんでした。Web でのつながりだけでは物足りない じれったいという声も寄せられ、会うことを最大の目的に長かったトンネルを遂に抜け出し「おたがいさま全体交流会」を3年ぶりに開催することができました。



『直接会うとやっぱ、パワーの出方が違うね!』と元気におしゃべりが弾みました。しまねのおたがいさまにスタートから現在まで寄り添って助言してくださる毛利敬典さんの講演を聞いて『誰かのためだけでなく誰かを思って行動することが大事と改めて思いました。』の感想。交流のメインテーマ「私

とおたがいさまの関わり」を グループで 存分に話して聞き合いました♡



いつも100点満点できないから続けられているのかな~。

県外から引っ越してきて寂しく精神的に落ち込んでいる時おたがいさまの存在を知り助けられた。

他のおたがいさまのいい活動を知りパクっている。他のおたがいさまの運営委員会に参加すると勉強になるという話しも聞けました。



久しぶりに楽し い時間を過ごし ました。

お話しから応 援を楽しまれて いる姿が浮か んできました。



課題もいろいろあるとは思いますが声に出してみんなで 考えて解決していければいいと思います。